
 

 Drucksachen-Nr. 

2193/2009-2014 
 
Datum: 
 
27.02.2011 
 

 
 
 
An die Bezirksbürgermeisterin/den Bezirksbürgermeister der 
Bezirksvertretung Sennestadt 
 
 
 
Anfrage 
 

Gremium Sitzung am Öffentlichkeitsstatus

Bezirksvertretung Sennestadt 10.03.2011 öffentlich 
 
 
Beratungsgegenstand (Bezeichnung des Tagesordnungspunktes): 
 
Kanalsanierung im Senner Hellweg 
 
 
Text der Anfrage: 
Mit der Sanierung der in der Elbeallee liegenden Abwasserrohre wird nun begonnen. 
Damit wird auch eine Erneuerung der Straßendecke erfolgen. Warum wird nicht die 
Sanierung der Rohre im Senner Hellweg vorgezogen ? Hier ist die Straßendecke in einem 
deutlich schlechteren Zustand und sie wurde soeben mal wieder provisorisch geflickt. 
Hätte man diese erneuten Ausbesserungsarbeiten nicht sparen können, wenn man die 
Rohrsanierung im Senner Hellweg vorgezogen hätte ? 
 
 
 
Begründung: 
  
 
 
 
 
Unterschrift 
 
gez. 
 
Markus Müller 
 
 
 
 


